

Förderverein Kinderhilfe Birma e.V. www.kin-bir.de

Newsletter Förderverein Kinderhilfe Birma Dezember 2022

Die stärksten Menschen sind nicht immer die, die gewinnen. Sondern die, die nicht aufgeben wenn sie verlieren.

Liebe Freundinnen, liebe Freunde unseres Fördervereins Kinderhilfe Birma e.V.,

wir alle haben gemeinsam auch in diesem Jahr wieder sehr vieles erreicht. Wir konnten die Unterstützung für unsere Freunde in Birma unter schwierigsten Bedingungen aufrecht erhalten. Unsere Hilfe stellt die Lebensgrundlage für sehr viele Menschen sicher.

Mich erreichen Fragen, ob die Spenden an unseren Förderverein in der aktuellen Situation auch wirklich bei den Menschen in Birma ankommen. Ich kann Ihnen versichern, dass dem so ist. Es ist seit dem Putsch durch das Militär zwar nicht mehr so einfach wie es schon einmal war. Und unter den aktuellen Bedingungen ist es für uns auch nicht mehr möglich, nach Birma zu reisen und die finanziellen Mittel persönlich zu den Projekten zu bringen. Aber wir haben mit viel Aufwand und Mühe zusammen mit unserer Partnerorganisation Stiftung Hirtenkinder Wege gefunden, wie wir die Gelder sicher und zuverlässig zu unseren Projekten transferieren können. Dies gehörte im aktuellen Jahr 2022 zu unseren Hauptaufgaben und nahm die meiste Zeit unserer ehrenamtlichen Tätigkeit in Anspruch.

Die Situation vor Ort in Birma ist - soweit wir das von hier aus beurteilen können - unter den gegebenen Umständen stabil. Wir halten durch E-Mail, Messenger und Webkonferenzen Kontakt zu unseren Projektkräften vor Ort. Daher kann ich sagen, dass die Versorgung unserer Kinder und deren Familien durch unsere finanziellen Hilfen sichergestellt ist.

Ich möchte Ihnen im Namen unserer Freunde in Birma danken. Sie leisten mit Ihrem Einsatz einen erheblichen Beitrag um das Leben an einem fast vergessenen Ort dieser Welt ein bisschen lebenswerter zu machen.

Auch in diesem Jahr hat unser Fördervereinsmitglied Hr. Kaiser einen Kalender für uns gestaltet. Wenn Sie einen Kalender möchten, registrieren Sie sich bitte <u>hier</u> auf unserer Homepage.

Ich werde sie dann nach Weihnachten versenden.

Auch unseren Weihnachtsbrief, den wir alljährlich per Post versenden, finden Sie hier auf unserer Homepage.

Ich wünsche Ihnen alles Gute, ein frohes und erholsames Fest und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2023.

Herzliche Grüße Marc Heintz